
Bürgerschaft am 21.01.2021, TOP Ö 7.2 
Kleine Anfrage kAF 0118/2020: Küstenradweg Ecke öffentlicher Strand / Heliosklinik 
Einreicher: Mario Gutknecht, AfD-Fraktion 
 
 
Es antwortet: Herr Bogusch 
 
 
Anfrage: 
 
1. Gab es im Bereich des Küstenradwegs Ecke öffentlicher Strand / Heliosklinik im Jahr 

2020 Unfälle mit Radfahrerin bzw. mit anderen Verkehrsteilnehmern? 
 
2. Ist es möglich, das Tempo der Radfahrer in diesem Bereich wirksam zu reduzieren? 
 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
zu 1.:  
Aussagen zum Unfallgeschehen können nur zu polizeilich gemeldeten Unfällen getroffen 
werden. Laut Mitteilung der Polizeiinspektion ereigneten sich in den letzten drei Jahren in 
dem Bereich keine polizeilich gemeldeten Unfälle.   
 
zu 2.:  
Der Bereich wird immer aufgrund der starken Frequentierung durch Fußgänger und Radfah-
rer ein sensibler Bereich bleiben. Die Stadtverwaltung hat bereits zur Erhöhung der Ver-
kehrssicherheit im Gefälleabschnitt das Zeichen „Achtung Fußgänger“ markiert, um die Rad-
fahrer auf die Fußgänger aufmerksam zu machen. Des Weiteren wurde die Platzfläche als 
verkehrsberuhigter Bereich ausgewiesen. Damit wird der Fußgänger bevorrechtigt, Radfah-
rer müssen immer mit Fußgängern rechnen und die Geschwindigkeit anpassen. Weitere 
Möglichkeiten um das Tempo der Radfahrer zu reduzieren, ohne Gefahrenstellen für Rad-
fahrer zu schaffen, werden nicht gesehen. 
 
 
gez.  
Dr. Raith 


